

NO HAY REPORTE DE PERSONAS DESAPARECIDAS TRAS DESLIZAMIENTO EN MINA DE ORO EN BURITICÁ, ANTIOQUIA

El trabajo articulado del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres –SNGRD- del orden nacional, departamental y municipal ha permitido que se avance en más de un 50% en la verificación de la zona de afectación.

Bogotá 19 de octubre de 2013 – 2:30p.m. El día de hoy el Director General de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD-, Carlos Iván Márquez Pérez, visitó el municipio de Buriticá, Antioquia donde en la mañana del viernes ocurrió un deslizamiento, en el sector rural San Román en una mina de oro.

Durante el recorrido en la zona afectada, “se descartó la posibilidad de un gran número de desaparecidos ya que no hay reportes de personas reclamadas. Se presume que habría una o dos personas pero no es oficial” afirmó Márquez Pérez. De igual forma se han tomado medidas preventivas por parte de la administración municipal con el soporte de la UNGRD, como la realización de la declaratoria de calamidad pública y la evacuación preventiva de la población expuesta a deslizamientos. También se ha conformado una comisión técnica, operativa, de seguridad, bienestar social y coordinación interinstitucional quienes continúan trabajando en el sector.

El equipo de búsqueda y rescate conformado por miembros de las entidades operativas del SNGRD ha avanzado en la verificación del 50% de la zona y continuarán sus labores hasta completar la totalidad, descartando finalmente personas fallecidas. De igual forma, las dos personas que resultaron heridas fueron atendidas el día de ayer en el centro de salud del municipio y dadas de alta.

Emergencia mina de oro municipio de Remedios, Antioquia

Después del deslizamiento registrado el pasado 17 de octubre en el sector Alto de las Iglesias, de la vereda Marmajito, municipio de Remedios al interior de una mina de oro, las operaciones de búsqueda y rescate llevadas a cabo por Bomberos de Sabaneta, Salvamento Minero, Cruz Roja de Segovia y un binomio ksar, arrojaron la ubicación y extracción de los tres cuerpos de las personas reportadas como desaparecidas. A la fecha se da por terminada la operación al ser verificada el 100% de la zona.

Comunicado de Prensa No.

Sabías que...

La Gestión del riesgo de desastres es el conjunto de decisiones administrativas, de organización y conocimientos operacionales desarrollados por sociedades y comunidades para implementar políticas, estrategias y fortalecer sus capacidades a fin de reducir el impacto de amenazas naturales y de desastres ambientales y tecnológicos consecuentes.

Redactó: Jennifer Wilches Malaver – Jennifer.wilches@gestiondelriesgo.gov.co – 3202407014

Diana Londoño, Coordinadora Oficina Asesora de Comunicaciones, 3202407217 – diana.londono@gestiondelriesgo.gov.co

